

最高の判断ができる。白石康次郎

笑顔だど

笑顔の名言・格言



スポーツフェスティバル ~生徒主体の行事~

10月3日(木)に「スポーツフェスティバル」が予定されています。全員が『笑顔』で楽しむことができることを念頭に、生徒主体で考えた種目もあり、本番に向けて前向きに取り組む様子を、随所で見ることはできています。当日に向けて一生懸命に練習をしたり、協力したりすることは、皆さんの心の成長にもつながると思っています。また、「スポーツフェスティバル」を通して、協力しながら楽しむことは、貴重な思い出の一つにもなるはずですよ。

まだまだ暑い日が続いていますが、当日に向けて体調管理に努め、『笑顔』いっぱいに取り組みましょう!



直前情報

オープニングイベント9:15~、競技9:35~、午前中のみ開催です。

今年度の競技種目

<個人競技>

- ・ハンドボール投げ



<リレー競技>

- ・〇人×100mリレー (1年のみ男女混合)
- ・縄跳びリレー
- ・白山トライアスロン



<団体競技>

- ・2024オリジナル企画
- ・1年生全員リレー
- ・2年生全員リレー
- ・3年生全員リレー

【こんな点を工夫しています!】

「スポーツフェスティバル」では、開会式・閉会式ではなく、オープニングイベント・クロージングイベントとして生徒主体で実施することや、学年ごとに競うのではなく、学年を越えてクラスごとに協力(1、2、3年A組vs1、2、3年B組)して競う形式で計画しています。

~3年生 上級学校説明会②(9/13)~

今年度2度目となる、「上級学校説明会」を実施しました。今回は、愛知県立緑丘高等学校、名古屋大谷高等学校、菊武ビジネス専門学校、愛知県立城北つばさ高等学校の4校をお招きして、主に「学校(校種)の違い」について大型スクリーンを使い、特色などを交えながら丁寧に説明いただきました。

今後、3年生は本格的に進路を選択していく時期に入っていきます。皆さんが『進』む『路』を決めることは、簡単なことではないかもしれませんが、周囲の人たちの支援を受けながら、真剣に考えていくべき大切なことであると思います。今回の説明会で得た情報を参考にして、皆さん一人一人にとって、よりよい進路選択ができるよう願っています。



<体育館での説明会の様子>

こうきせいとかいやくいんりっこうほしや たちあいえんぜつかい  
 ～後期生徒会役員立候補者による立会演説会～ (9/19)

れいわ ねんどこうきせいとかいやくいんせんきよ たいいくかん じっし  
 令和6年度後期生徒会役員選挙を、体育館で実施しました。

それぞれの立候補者の皆さんは、しっかりと準備をして、真剣に自分の思  
 いを込めて演説していることが、ヒシヒシと伝わってきました。また、それを聞く  
 生徒の皆さんの様子も大変すばらしかったと思います。一人一人の演説が終  
 わる度に大きな拍手で讃えている様子は、見ているだけでとても温かい気  
 持ちになりました。

しっこうぶ えら ひと じかく せいとかい ひ ぼ えら  
 執行部に選ばれた人たちは、自覚をもって生徒会を引っ張ってください。選  
 んだ皆さんは、生徒会執行部の活動に協力し、活動を盛り上げてください。  
 それぞれの立場でやるべきことをやり、皆さんの力を合わせて『笑顔』あふ  
 れる白山中学校にしていきたいと思います！



えんぜつかい ようす かくしゅ ぜんこうせいと みな  
 <演説会の様子と拍手をする全校生徒の皆さん>

えんげいかつどう つく  
 ～PTA 園芸活動 (サマ任作り)～

がつまつ う せい はじ ま  
 5月末に植えたサツマイモは、植え始めて間もな  
 い頃は、なかなか芽が育たず、生育が心配な時期  
 もありました。

げんざい おどろ  
 しかし、現在は驚くほど  
 つるが伸びて、順調に成  
 長しています。10月末頃  
 に収穫を予定しています。  
 「VIVA白山フェスタ」で披  
 露しようと考えています。



げんざい くだん ようす  
 <現在の花壇の様子>

ねんせい ほ ごしゃかい  
 3年生保護者会 (9/4～9/10)

ねんせい しんろ けつてい む こんだんかい おこな  
 3年生は、進路決定に向けての懇談会を行  
 いました。現時点で考えている進路について話  
 し合いました。生徒の皆さんは、今後も何かあれ  
 ば、気軽に先生達に相談してみてください。

がつ がつ ほ ごしゃかい  
 11月と12月にも保護者会を  
 行い、進路を決定していきます。  
 ご予定ください。



かくしゅけんてい し  
 ～各種検定のお知らせ～

がつ にち きん かい め えい ごけんてい じっし がつ にち きん だい かい  
 9月27日(金)に2回目の「英語検定」を実施しました。また、10月18日(金)に第2回の  
 「漢字検定」を実施します。第1回は、実施人数に満たなかったため実施できませんでしたが、  
 今回は積極的にチャレンジしようとする生徒の姿が見られた結果だと思ひます。

また、先日、生徒の皆さんに配付した「数学検定」の申し込み締め切りは10月9日(水)、  
 検定日は11月15日(金)となっています。こちらも一人でも多くの生徒にチャレンジしてほしい  
 と思ひます。

げいじゆつかんしやうかい  
 ～芸術鑑賞会について～

がつ にち すい げん ほん こうたいいくかん げいじゆつかんしやうかい おこな こんねん ど ゆうげんがいしや  
 10月30日(水)の5、6限に本校体育館にて芸術鑑賞会を行います。今年度は、有限会社  
 チャイナ企画による中国大黄河雑技団を予定しています。保護者の皆さまもぜひ鑑賞していた  
 だければと思ひます。詳しくは、配付された案内をご覧ください。